



**Gemeinde**  
4112 **Bättwil**

# **Allgemeine Informationen der Gemeinde Bättwil vom 1. Juli 2020**

Liebe Bättwilerinnen, Liebe Bättwiler

In unserer letzten Information vom Mai mussten wir Sie darüber informieren, dass verschiedene Anlässe der Gemeinde abgesagt oder verschoben werden mussten. Auch wenn es zwischenzeitlich einige Lockerungsmassnahmen gab und so langsam wieder etwas Normalität ins Leben unserer Gesellschaft zurückkehrt ist gibt es noch immer diverse Einschränkungen.

## **Absage der Bundesfeier**

Der Gemeinderat hat mit grossem Bedauern beschlossen, die diesjährige Bundesfeier definitiv abzusagen. Nach der Absage der gemeinsamen Feier mit Witterswil wurde die Durchführung eines kleineren Anlasses in Bättwil geprüft. Aufgrund der strengen Auflagen für Veranstaltungen (Hygienemassnahmen und Mindestabstand) musste leider auch diese Idee aufgegeben werden. Schliesslich steht die Sicherheit unserer Einwohnerinnen und Einwohner an erster Stelle.

## **Seniorenausflug**

Schweren Herzens hat sich der Gemeinderat auch dazu entschieden, den diesjährigen Seniorenausflug vom 8. September 2020 abzusagen. Wir hoffen darauf, dass die Senioren-Weihnachtsfeier am 1. Dezember 2020 stattfinden kann und wir Sie dort begrüßen dürfen.

## **Etwas erfreuliches...**

Es freut uns aber sehr, Sie darüber zu informieren, dass im August der Kulturkalender weiter geht und die Jugend-, Sport- und Kulturkommission wieder etwas Tolles auf die Beine stellt.

## **„Save the date“**

Am Sonntag, 23. August 2020, findet ab 11.00 Uhr beim Bärmsleweiher ein Spieltag mit Picknick statt. Dieser Anlass wird durch die Jugend-, Sport- und Kulturkommission organisiert, weitere Informationen erhalten Sie anfangs August mittels eines Flugblattes.

## **Gemeindeversammlung**

Die ordentliche Rechnungsgemeindeversammlung konnte nicht wie geplant am 10. Juni 2020 durchgeführt werden. Diese wird nun voraussichtlich am 16. September 2020 nachgeholt. Die Einladung wird Ihnen rechtzeitig zugestellt.

**Gemeindeverwaltung**

Die Gemeindeverwaltung bleibt bis auf weiteres geschlossen und öffnet den Schalterbetrieb erst wieder ab dem 10. August 2020. Bis dahin sind wir für Ihre Anliegen jederzeit telefonisch oder per Mail erreichbar. Auch ist in dringenden Fällen ein Besuch möglich, jedoch nur auf telefonische Anfrage oder Terminvereinbarung per Mail.

**Gemeinderat**

Der Gemeinderat hält seine Sitzungen wieder wie gewohnt im Gemeinderatszimmer ab und nicht mehr per Videokonferenz. Dennoch können die Sitzungen aufgrund der geltenden BAG-Schutzbestimmungen (1.5-Meter-Abstandsregel) bis auf weiteres nicht besucht werden. Die Traktanden und die Protokolle der Sitzungen werden wie gewohnt auf der Homepage publiziert.

Wir danken für Ihr Verständnis, grüssen Sie freundlich und wünschen Ihnen eine schöne Sommerzeit.

Der Gemeinderat

Die Mitarbeiter der Verwaltung und des Technischen Dienstes